

El Mollet, sin embargo, debutará este fin de semana sin haber ganado ninguno de sus partidos

El Granollers llega al inicio de EBA con el pase a 'semis' de liga catalana

S.RAMOS/N. VIDAL

Empieza lo bueno. Este fin de semana, da inicio la liga EBA que este año cuenta con dos equipos vallesanos: el Argenta CB Granollers y el Recanvis Gaudí Mollet. Dos equipos muy diferentes. El primero, con experiencia en la categoría. El segundo, un novato. Dos conjuntos, asimismo, que han protagonizado una pretemporada muy dispar, coincidiendo en la liga catalana EBA que, como siempre, es la telonera de la campaña regular.

En esta previa los participantes han podido coger ritmo de partido y testar cómo está el equipo. El Granollers, por su parte, lo ha ganado todo, asegurándose el pase a semifinales de esta liga catalana. El Mollet, por otra, no ha ganado ninguno de sus partidos. Dos dinámicas muy diferentes que volverán a coincidir a lo largo de la liga regular que dará el pistoletazo de salida mañana sábado.

EN EL ÚLTIMO SUSPIRO

En el segundo partido de liga catalana, el Argenta logró clasificarse para semifinales gracias a una canasta de **Albert Griso** en el último segundo de partido, que dejó el marcador en el 68 a 69. Un partido frente al Igualada, disputado el pasado fin de semana, y en el que los hombres de **Quique Spa** dominaron prácticamente durante todo el partido, aunque con distancias cortas. Un encuentro, por otra parte, con un arbitraje muy permisivo y con un Igualada que defendía al límite de la falta, lo que acabó complicando la victoria granollerense.

Ganando de 6 a falta de cuatro minutos para el final, el Igualada apretó y recortó hasta conseguir el empate a un minuto para la conclusión. A partir de aquí, tensión en pista y el marcador temblando... a cuatro segundos y medio del final, el Argenta perdía de uno. Spa aprovechó para pedir tiempo muerto y plane-



Este sábado, a partir de las 19:30h: Viladecans-Granollers y Mollet-Olesa.

ar la última jugada del partido. Salió bien. En el último suspiro Griso decidió desde dentro de la botella.

"No puedo decir que el equipo estuviera bien, porque la actuación arbitral nos descentró bastante, lo que nos llevó a perder muchas pelotas y nos desequilibró un poco nuestro juego", comenta el técnico granollerense. Lo que cuenta, no obstante, es que el Argenta acabó ganando y, con ello, consiguió el pase a las semifinales de la liga catalana que se disputará en diciembre, contra el Olesa, quien le arrebató el título catalán en la final del año pasado.

Por otro lado, mañana sábado, a las 19:30h, el Granollers visita la pista del Viladecans

en el primer partido regular de la temporada. Un rival que el año pasado subió y, a la vez, perdió la categoría, pero que ha recuperado la plaza, después de que comprara una que quedaba libre. *"Tendríamos que ganar este partido, pero dependerá de si somos capaces de parar su ataque e imponer nuestra ley",* concluye Spa.

PINCHAZO DEL MOLLET

El Recanvis Gaudí Mollet volvió a pinchar en su encuentro contra el C.B. Igualada en su partido de la catalana. Y es que los chicos de **Alex Coma** ya empezaron el partido con mal pie. En la primera parte la defensa falló en varias ocasiones, permitiendo

al Igualada acercarse fácilmente a la canasta e ir sumando puntos. La evidente comodidad de los igualadinos puso nerviosos a los de Mollet que se precipitaron demasiado en sus ataques: *"No tuvimos suficiente paciencia para buscar el momento oportuno, realizamos varios ataques demasiado rápidos y eso nos perjudicó",* afirma el técnico.

Esta situación se mantuvo hasta que llegó la media parte con un Igualada que registraba una ventaja de diez puntos, situando el marcador en 48 a 28. Después del descanso las cosas empezaron a mejorar para los de Mollet que protagonizaron buenas jugadas de ataque y se mostraron más sólidos defensivamente. Esto les permitió recortar distancias hasta conseguir los 6 puntos de diferencia del marcador final que fue de 76 a 82.

A pesar de la derrota, los de Coma aseguran que no bajarán la guardia y trabajarán para que en lugar de quedar seis puntos por debajo en el marcador el resultado final sea de seis puntos arriba. Lo que está claro, destaca el entrenador, es que en esta categoría *"no se puede fallar ni tener un mal día porque sino enseguida caes de 20 puntos"*. A su juicio lo más importante ahora es que los jugadores y la afición *"confíen y se den cuenta que pueden plantar cara en esta liga pero que no se pueden perder once balones en un partido como ocurrió en el del Igualada"*, asegura Coma.

La competición empieza este fin de semana y los dos primeros rivales del Recanvis Gaudí Mollet son bastante complejos. El primero, en casa (19:45h) contra el C.B. Olesa, que quedó tercero el año pasado y participó en las fases de ascenso en Oviedo.

EL VILANOVA SE PRESENTA

Jornada baloncestística también para el CB Vilanova, que celebrará mañana sábado a partir de las 17:00h la presentación de sus equipos. En total 14 conjuntos... 170 jugadores. Entre ellos los del nuevo senior. Y es que el Vilanova contará, a partir de esta temporada, con un senior (Mas de Sant Lleí-Vilanova), que militará en el Campeonato de Catalunya B, y que se presentará a su afición con un partido amistoso que se disputará tras la presentación de equipos.